

Les Grands Êtres de Lumière, leurs enseignements et leurs Messages

Dominique-Claire Germain

Extraits

Message de Lord Gautama

« Il est essentiel de Servir ses frères et sœurs de la Terre »

« Mes Bien-Aimés, Je vous remercie de bien vouloir prêter attention à mes paroles chargées de Sagesse et d'Amour. Je vous remercie également de collaborer depuis si longtemps avec la Fraternité Blanche afin de poursuivre la diffusion de la Grande Connaissance restée longtemps confinée dans les monastères reculés du Grand Est (l'Orient). Vous êtes mes représentants par qui cet enseignement qui m'est si cher peut être répandu auprès de ceux qui cherchent les voies de la Vérité.

Il y a des milliers d'années, en raison de mon insatiable quête, et considérant ma détermination, ma Divinité Intérieure me permit de pénétrer dans les Douze Sphères Initiatiques qui entourent la planète et toutes les planètes. Grâce à cette expérience inscrite à tout jamais dans mon Corps Causal, J'ai découvert avec extase les grâces infinies qui caractérisent chacune d'elles. Je compris avec émerveillement que nous étions tous « faits » de la même substance. Cette substance Divine qui anime chacune des sphères, resplendit également au cœur de chacune de nos cellules, comme un écho éternel et parfait. Je comprenais que nous possédions les mêmes Forces, les mêmes Vertus et les mêmes Attributs. Je fus fasciné, subjugué et illuminé. Lorsque Je pénétrais la première de ces Sphères Initiatiques, Je pensais alors avoir atteint ce qu'il y avait de plus proche de la Perfection de notre Père/Mère Divin. Il m'était difficile d'imaginer que puisse exister création plus grandiose et plus merveilleuse.

Cependant ma Présence m'indiquait toujours qu'au cœur des autres sphères resplendissaient d'autres souffles et d'autres allégresses, offrant des degrés d'apprentissage différents. Il m'est difficile de vous décrire la Beauté et le Rayonnement de ces temples et de ces lieux qui sont, par principe de l'Unité, si proches de votre réalité.

Littéralement, lors de cette expérience mystique, Je virevoltais dans des océans de Gloire où J'intégrais au fur et à mesure les Divins Attributs des Douze Sphères. Ces sphères sont comme des royaumes flamboyants, éternels et majestueux. Je compris alors que chacun de nous possédait en son essence des fragments de ces royaumes et qu'il dépendait de chacun de le comprendre afin de les déployer dans sa propre sphère de vie. C'est cela que Je nommais Nirvana, ce moment privilégié où la condition humaine s'efface au profit d'une sérénité indescriptible et insondable. Je Suis heureux de constater que ce mot Nirvana résonne encore dans votre monde. Découvrant ce Nirvana, Je n'avais alors plus qu'un seul objectif, celui de partager mes découvertes et les enseigner jusqu'à ce que chaque courant de vie puisse un jour entreprendre ce voyage prodigieux et transformationnel...

Messages de Lady Portia

« La Victoire est en vous, partout Omniprésente »

...Ne nous méprenons pas. Les intentions malveillantes jaillissent de consciences altérées et obscurcies. Celles et ceux qui s'acharnent à vouloir vous aveugler, vous asservir et vous limiter ne sont que des colosses aux pieds d'argile. Au regard de ce constat, Je souhaite également vous éclairer sur l'issue relative à la grande mobilisation cosmique qui a pris place depuis des milliers et des milliers d'années. Soutenus par la Puissance et l'Omnipotence de notre Père/Mère Divin, nous avons confié aux chélas ou Artisans de la Lumière la tâche d'étendre assidûment leur Lumière et leur Amour sur Terre. Leur mission consiste à démontrer au plus grand nombre que cette planète sera affranchie des forces destructrices qui, hélas, ont pris une nouvelle ampleur.

A partir de ce jour (le 31 mai 2024), moi, Lady Portia, Déesse de la Justice et de l'Opportunité, en vertu de l'Autorité qui m'a été allouée, Je tiens à vous encourager comme jamais et c'est pour cette raison que Je vous affirme ceci : '*Les Artisans de la Lumière que j'aime à nommer 'Enfants du Ciel sur la Terre' marchent inexorablement sur les sentiers de la Liberté. Ils portent haut vers les Cieux la bannière de mon Bien-Aimé Saint Germain*'.

En raison de l'urgence de l'heure, Je me tiens tout près de Mon Bien-Aimé et régulièrement nous nous entretenons sur l'évolution de chacun et de tous. Je vais vous partager un moment de notre histoire qui m'a bouleversée à jamais.

Il y a bien longtemps, J'ai vu mon Bien-Aimé agenouillé, Il tenait contre sa poitrine un globe représentant la Terre et Il semblait la berger comme on berce un enfant accablé par un lourd chagrin. Nous le regardions et c'est alors que nous entendîmes s'échapper de son cœur les mélodies de la Compassion et de la Bonté extrême. Saint Germain était Majestueux et flamboyant. Il enveloppait la Planète de la Puissante Flamme Violette et la Lumière était si intense que vint le moment où nous pouvions à peine le discerner. Il nous semblait que la Terre entière avait été absorbée par son Cœur aimant, comme 'engloutie' par sa resplendissante Triple Flamme Immortelle.

Nous percevions alors son immense Amour ainsi que ses supplications répétées. Il implorait la Source Suprême de Toute Vie pour que des grâces soient accordées à l'Humanité et que la Terre soit sauvée. Profondément touchés, nous L'observions. Son recueillement imposait un silence absolu. Nous L'entendions répéter avec tant de ferveur ces mots revêtus d'un amour particulièrement profond : '*Je crois en mes Etudiants qui œuvrent sur la Terre. Je sais qu'ils ne me feront pas défaut en cette heure !*'

Alors Je fus animée d'un élan d'Amour si fort que celui-ci parcourut tout mon être. Je me suis agenouillée à ses côtés. Après plusieurs minutes, Je promis à la Source Suprême que Nous redoublerions nos efforts et que Je bénirais la Terre d'une myriade d'opportunités afin que celui qui sait entendre et voir puisse les accueillir et les honorer. Je fis également la promesse d'intensifier la Flamme de la Justice dans le cœur de tous pour que l'Ordre Divin, la Volonté Divine, l'Intégrité et la Liberté soient rétablis sur tous les continents. ...